

観光課設立や人口増へ

『身を切る改革は政治姿勢をただすもの』



任期満了に伴う河合町の町長選で、現職との一騎打ちに維新の公認を得て挑み、22票差の接戦を競り勝った森川喜之氏。大阪府以外で維新公認が町長選を勝利するのは初めてのこと。「維新が掲げる身を切る改革は政治姿勢をただすためのもの」と語る森川町長は、自身の報酬削減、退職金ゼロを実行。税収入を増やすためこれから、観光課の設立や企業誘致、人口増などに挑む。町の魅力創造に取り組む森川町長に、今後の展望を聞いた。

河合町長 森川 喜之氏に聞く

—当選されて感じたことは。

これまで町議を2期、県議を3期務めてきました。質問する側と受ける側といふだけで、これまで違うものなのかと、全然違うなどを感じました。

やはり町長一人だけで進めることができません。町長としてやりたいことについては議会の承認や、各委員会、各審議会、そういうところの意見が必要になります。そういったことを違つと感じた一つだと思ひます。

—

財政改革について考えていることは。

今の河合町は人口が1万7000人を切っています。そのことから、まずは人口を増やしていくことが一番の目標です。それをす

るために、外へ出でていかれる方が多いので、それをどのようにして残っていたらいいか。そのためには町に住み続けたいという魅力ですね。今この町ではそれが見えにくいものになっていきます。魅力をつくるためには、やはり色々な事業をしていかなければいけません。

—どのようなことをお考えですか。

そのための一つとして考えているのが、観光開発です。これまで町に観光課というものがありませんでした。やはり観光資源を発掘することで、観光客を呼び、そこで税収入を増やしていくシステムを作らなければいけません。

そのため色々な手当をすると同時に企業が来やすい環境づくりが必要です。町では農地が多いのですが、農地を持つている方も今、次の世代に引き継いでくれる人がいないということは、もう荒地にするしかない。そして転売するしかない。それだったら土地利用をえてほしいという農家の人の声が今回の選挙で多かったのです。

—

どうのようなことをお考えですか。

そこまで町に観光課というものがありませんでした。やはり観光資源を発掘することで、観光客を呼び、そこで税収入を増やしていくシステムを作らなければいけません。

そういう土地利用促進。農業道路か、町の道路を整備していくといった形をとり、土地利用を図るような基礎作りをしていかなければいけないかななど。土地と道路というのは必ず隣接します。そういうふたごろからも町が道路の整備ができるかどうか、そういうふたごろを変えていきたい。

—

観光にしる企業誘致にしろ道路は必要になりますね。

そのための一つとして考えているのが、観光開発です。これまで町に観光課というものがありませんでした。やはり観光資源を発掘することで、観光客を呼び、そこで税収入を増やしていくシステムを作らなければいけません。

そのため色々な手当をすると同時に企業が来やすい環境づくりが必要です。町では農地が多いのですが、農地を持つている方も今、次の世代に引き継いでくれる人がいないということは、もう荒地にするしかない。そして転売するしかない。それだったら土地利用をえてほしいという農家の人の声が今回の選挙で多かったのです。

—

公園へのバスなどはどうですか。

公園に行くバスは香芝市の五位堂駅から出ていますが、ここまで来ないんです。なんとかここで止まつても、車いすなどで乗れない人がいることがあります。せっかく土日でも人が多く来てくる場所があるにもかかわらず河合町を通ります。そういう状況を変えるために、馬見丘陵公園前駅と馬見丘陵公園の入り口ができるルートが重要になってしまいます。どういうルートを作るか、役場の前に池部駅と馬見丘陵公園の入り口があるのに、これをうまく利用できていません。例えば池部の駅名の前に「馬見丘陵公園前」などと付けてもらえばならないことがあります。そこにはここが河合町という名前が「法隆寺IC」になっています。また町には西名阪のインターチェンジ(I-C)がありますが、名前がここが河合町ということがあります。外から来る人にはここが河合町といふことが分かりにくい状況です

馬見丘陵公園への観光客が利用する池部駅



—

これからまず取り組んでいくこととしては。

まずは若い人たちに住んでもらえるために、第一事項として保育園、幼稚園、小中学校の給食費の無償化。まずはこれを実現した

場所になっています。これを組み込むことができればなど。そして近隣の町などをルートを結んでいくことができればと考えています。

—

これからまず取り組んでいくこととしては。

まずは若い人たちに住んでもらえるために、第一事項として保育園、幼稚園、小中学校の給食費の無償化。まずはこれを実現した

場所になっています。これを組み込むことができればなど。そして近隣の町などをルートを結